
Antonio Stigliano su trasporto scolastico. 
 
Da oggi dovrebbe essere definitivamente risolto il problema di circa trenta studenti di Nova Siri Centro e 
delle contrade dello stesso comune, frequentanti gli istituti scolastici di Policoro, che al ritorno da scuola, 
raggiunto Nova Siri Scalo con la linea provinciale scolastica n. 331, a causa della mancanza di uno specifico 
collegamento con Nova Siri Centro, erano costretti a proseguire il viaggio di ritorno a casa facendo autostop 
o con mezzi propri, con conseguenti disagi per sé e per le proprie famiglie. Dopo reiterate interrogazioni 
presentate l’anno scorso e all’inizio del corrente anno scolastico, nell’incontro intrattenuto lunedì scorso con 
il Presidente Stella abbiamo convenuto di verificare la disponibilità del concessionario del servizio urbano 
Nolè a mettere a disposizione un autobus di maggiore capienza per risolvere il problema dei trenta studenti. 
Nell’incontro odierno l’impresa Nolè ha accolto la richiesta della provincia, senza aggravi di costi aggiuntivi 
per l’ente e per gli studenti che non dovranno pagare alcun biglietto integrativo. Esprimo, pertanto, 
soddisfazione perché, grazie alle pressanti e giuste richieste dei genitori, all’azione del Presidente Stella e 
alla collaborazione dell’impresa di trasporto pubblico Nolè, sinergicamente siamo riusciti a garantire il diritto 
di tanti studenti a raggiungere le proprie abitazioni con un mezzo pubblico, eliminando disagi, rischi connessi 
alla sicurezza sulla strada e spese a carico degli asfittici bilanci delle famiglie.       
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